

Protokoll der Mitgliederversammlung der KJG Erlabrunn vom 29.09.2019

Anwesend: Matthias Eckert, Bianca Bettinger, Michael Knauer, Lukas Funsch, Alina Göbel, Johanna Klüpfel, Alena Appel, Katja Hessenauer, Torsten Freitag, Thomas Benkert, Clara Fischer, Carolina Körber, Florian Körber, Fabian Funsch, Anton Fischer, Janek Rau, Jessica Kohrmann, Moritz Fischer, Sarah Kuberek, Moritz Seubert, Tim Fischer, Maike Meixensberger, Fabian Schuh, Annika Schmitt

Entschuldigt: Anna Benkert, Jannik Schneider, Paula Endres, Markus Hartmann, Meike Michler

Tagesordnung:

1. Eröffnung & Begrüßung
2. Protokoll der Mitgliederversammlung 2018
3. Rückblick der Vorstandschaft
4. Kassenbericht & Bericht der Kassenprüfer
5. Verschiedenes, Wünsche, Anträge

1. Eröffnung & Begrüßung

Annika Schmitt eröffnete die diesjährige Mitgliederversammlung der KJG Erlabrunn und begrüßte im Namen der Vorstandschaft alle anwesenden Mitglieder sowie den 1. Bürgermeister Thomas Benkert und den Jugendbeauftragten der Gemeinde Torsten Freitag. Daraufhin stellte sie die Tagesordnungspunkte vor.

2. Protokoll der Mitgliederversammlung 2018

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde von Maike Meixensberger vorgetragen.

3. Rückblick der Vorstandschaft

Annika Schmitt und Fabian Schuh zeigten anhand einer PowerPoint Präsentation den Rückblick des vergangenen Jahres. Sie gaben einen Rückblick der KJG-Aktionen:

- Leiterevent „Bubblesoccer & Grillen am JuRa“: Teamförderung
- Leiterwochenende in Schonungen im Februar 2019: Zeltlagerplanung, Vorstellen und Ausprobieren neuer Spiele, Teamförderung
- Flurreinigung: Hilfe für den Jagdverein
- Jugendkreuzweg am Karfreitag: geplant von den jüngsten Leitern
- 72-Stunden-Aktion „Altpapiersammlung“: den Erlös spendet die KJG Erlabrunn im Ganzen an die Regenbogenstation Würzburg
- Zeltlager in Teuchatz: über 50 Kinder und viele Leiter
- Ortstunier: KJG-Mannschaft: stolzer vorletzter Platz & Sieger der Herzen

- Schminkaktionen & Bespaßungsaktionen bei Veranstaltungen anderer Vereine
- Gruppenstunden: es gibt aktuell 3 laufende Gruppenstunden; im Herbst startet eine weitere Gruppenstunde mit den neuen 3.Klässlern
- 1x mtl. Offener Treff: Kochen, Spiele, Filme, Halloweenparty, etc.

Im Anschluss an den Rückblick auf ein erfolgreiches und aktionenreiches Jahr wurde der Zeltplatz für 2020 bekannt gegeben: Wir werden wieder nach Abersfeld fahren.

4. Kassenbericht & Bericht der Kassenprüfer

Bianca Bettinger stellte ausführlich den aktuellen Kassenbericht vor. Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Markus Hartmann und Meike Michler geprüft und für in Ordnung befunden. Da die beiden Kassenprüfer nicht anwesend sein konnten, übernahm ersatzweise Tim Fischer und bat die anwesenden Mitglieder per Handzeichen um die Entlastung der Vorstandschaft. Die Entlastung der Vorstandschaft wurde stattgegeben.

Aktuell (Stand: September 2019) haben wir 122 Mitglieder.

5. Verschiedenes, Wünsche, Anträge

Alena Appel aus dem Leiteractionorganisationsteam eröffnete, dass es eine Herbst-Leiteraction geben wird. Diese wird am 2.11.2019 stattfinden, wir werden gemeinsam zum Sonnenhof nach Leinach wandern. Von dort beziehen wir z.B. unsere Zeltlagerwurst. Wir bekommen eine Hofführung und anschließende Brotzeit.

Torsten Freitag bedankte sich bei allen Mitglieder und findet unsere Jugendarbeit super. Er lobte die rege Teilnahme der Mitglieder an der Mitgliederversammlung (20% der Mitglieder waren anwesend) was für uns als lebendiger Verein spricht.

Michael Knauer fragte bzgl. der Mitgliedsbeitrags-Abbuchung nach, wie viel und wann der Lastschriftzug bei den KJG Mitglieder stattfindet. Laut Bianca findet der Einzug normalerweise im April statt.

Thomas Benkert bedankte sich in seiner Funktion als 1. Bürgermeister für die geleistete Jugendarbeit (Zeltlager, offener Treff, Gruppenstunden, Aktionen,...) in der Gemeinde im letzten Jahr.

Zum Abschluss bedankte sich auch die DA der KJG Würzburg bei der KJG Erlabrunn für unsere Arbeit und unser Engagement und lud uns zum Jubiläum der KJG Würzburg 2020 herzlich ein.

Für das zahlreiche Erscheinen der KJG-Mitglieder bedankten sich im Namen der Vorstandschaft Annika und Fabian.

Für die Vorstandschaft

2. Schriftführerin

Maike Meixensberger